

けやき

No. 119

平成30年7月発行
羽津北小学校PTA広報部



バッ!!

マル~!!!
マル~!!!



1年生を迎える会

ワクワク!
楽しみだなあ

ようこそ!! 羽津北小学校へ

4月13日。85名のかわいい新1年生と6年生が手をつなぎ花のアーチを通って入場し『1年生を迎える会』が始まりました。

はじめはちょっと緊張していた子どもたちも、代表委員さんによる「○×クイズ」が始まると、すごく盛り上がって元気いっぱいの笑顔をみせてくれました！

そして、2~6年生からのすてきな歌のプレゼントをもらった1年生はとても大きな声で『ありがとうございました！』と言いました。

遠足

春の遠足!!

4月26日。楽しみにしていた遠足へ！

天気は快晴！とても暑かったけど、友達といっぱい遊び、みんなで食べたお弁当や疲れた足で最後まで頑張って歩いたこと。心に残る思い出になりましたね！



低学年

霞ヶ浦ゆめくじら



遠足で遊ぶの
気持ちいい～



中学年

南部丘陵公園



高学年

海南こどもの国



ここまで
おいで～！





①登校

みんな元気よく
おはようございます！



みんな
ついてきてる
かな？

今日も一日
楽しみ～！



羽 津 北 小 学 校

学校の1日

朝の登校から下校までの
子どもたちの1日の様子を覗いてみました！
さらに子どもたちに人気の
ビビンバを作っている給食室の様子も
お届けします！

⑤下校

集団下校。
気付けて帰りましょう!!



また
明日ね！

②授業

先生のお話をよく聞いて
発表します。



プール開き！

6月18日より
水泳の授業が
始まりました！



準備体操もしっかりと

プール楽しい！
気持ちいい～！

地獄のシャワー！！

③給食

人気のビビンバ！
心をこめて
いただきます！

みんな
大好き！



①ほうれん草ともやし
を茹でます。

人気No.1

おいしいビビンバのひみつ



②肉とにんじんを炒め
ます。



③卵を炒って茹でた野
菜を混ぜ合わせます。



④ビビンバのたれを作
ります。

⑤それぞれ各クラスご
とに分けて、できあ
がり。

平成30年度羽津北小学校PTA本部役員より



日頃より、PTA活動にご参加・ご協力い
ただきありがとうございます。今年度も、
子どもたちが楽しく有意義な学校生活を送
れるよう活動していきたいと思います。地
域の皆様、教職員の皆様、そしてPTA会員
の皆様の益々のご理解とご協力をよろしく
お願いします。

編集後記

皆様にもっと楽しんで読んでも
らえるように、今年度、思い切
て広報誌「けやき」をリニューアルしました。

より身近な広報紙になるよう、子どもたち・先生
方・保護者の皆様の周りであったちょっといい話、役
立つ情報やご意見など、どんどん募集してあります
ので、お近くの広報部員にお気軽にお声がけください。

最後に、119号発行にあたりご協力をいただきました
先生方や保護者の方々、本当にありがとうございました。
広報部一同

ホームページが
リニューアルしました！
少し新しくなりました！

行事予定（カレンダー）やフォトアルバム、給食紹介など学校生活の様子をご覧いただけます。

羽津北小学校

検索